



Atasi Kelangkaan Pupuk Kimia Bersubsidi, Pemerintah Samosir Ajak Petani Beralih Gunakan Pupuk Organik

Karmel - SAMOSIR.GARDAMEDIA.ID

Feb 15, 2023 - 00:16



Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST saat menyerahkan mesin pencacah (Cooper) Kepada kelompok Tani Senyum.

SAMOSIR-Pemerintah Kabupaten Samosir mendorong para petani untuk membuat terobosan baru dengan melakukan pembuatan pupuk organik sebagai upaya mengantisipasi dan mengatasi keterbatasan pupuk kimia bersubsidi.

Dorongan tersebut disampaikan Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST saat berkantor di Desa Partungko Naginjang, Kecamatan Harian bersama wakil Ketua DPRD Samosir Pantas M. Sinaga, Asisten II Hotraja Sitanggung dan sejumlah Kepala Dinas, Selasa (14/02/2023)

“Selain mengajak para petani untuk beralih untuk menggunakan pupuk organik

dan cair, Pemerintah Kabupaten Samosir juga melatih para petani untuk pembuatan pupuk organik dan pupuk cair sebagai salah satu solusi mengatasi kelangkaan pupuk kimia bersubsidi,"ujak Bupati Samosir

Bupati Samosir juga miminta agar para petani mengikuti pelatihan ini dengan serius. Pembuatan pupuk organik ini juga akan dapat memberikan nilai tambah bagi petani, dapat dijual bagi petani lain dan pembekalan pelatihan pembuatan pupuk organik cair maupun padat kepada kelompok tani di dukung dengan peralatan mesin pencacah yang telah disediakan Dinas Pertanian.

"Mari belajar dan berlatih untuk membuat pupuk organik dan cair maupun padat. Pemerintah telah memberikan peralatan dan pelatihan, jadi jangan ada lagi alasan tidak ada pupuk, pemerintah juga telah berupaya memberikan solusi dengan pelatihan pembuatan pupuk organik.

Mari buka wawasan, jangan hanya bergantung pada pupuk kimia. Selain menyuburkan tanah, pupuk organik juga menghasilkan panen yang memuaskan," terang Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST kepada masyarakat Desa Partungko Naginjang

Bupati juga menjelaskan, bahwa program pembuatan pupuk organik ini juga semakin diterima kelompok tani, seperti halnya Kelompok Tani Senyum Desa Partungko Naginjang yang sangat antusias dalam pembuatan pupuk organik, Dengan pembinaan dan pendampingan PPL, kelompok Tani Senyum dalam prakteknya hari ini membuat pupuk organik padat 1,2 ton.

Dalam kesempatan itu, Bupati Samosir juga melakukan penanaman kentang bersama kelompok tani mantap, selain itu, ia juga menekankan PLL untuk aktif dan melayani kelompok tani sampai mandiri dalam pembuatan pupuk organik. Sebagai bentuk keseriusan, Bupati Samosir menyerahkan mesin pencacah (Cooper) Kepada kelompok Tani Senyum.

Selain itu, Bupati Samosir juga memberikan satu unit mesin Cooper (pencacah) kepada BUMDes untuk dikelola dan dimanfaatkan seluruh kelompok tani, hal ini juga menjawab kebutuhan pupuk bagi kelompok tani di Desa Partungko Naginjang dan untuk menunjang fasilitas objek wisata Togaraja, Bupati juga menyerahkan dua unit ATV dan satu unit motor Viar roda tiga kepada BUMDes Partungko Naginjang. (Karmel)